

## Protokoll

### 1. Metadaten

- Datum / Zeit: 2012-01-15 / 16:00 - 17:30
- Sitzungsleitung:
- Protokoll:
- Teilnehmer
  - Anwesend ()
    - Jorgo Ananiadis
    - Andreas Zimmerman
    - Sven Widmer
  - Entschuldigt ()
    - Michael Kaufmann
    - Pascal Fouquet

### 2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 2011-12-19

URL [https://projects.piratenpartei.ch/dmsf/sectionbe?folder\\_id=38](https://projects.piratenpartei.ch/dmsf/sectionbe?folder_id=38)

- Abstimmung:
  - Ja: 3
  - Nein: 0
  - Enthaltung: 0

Das Protokoll wurde genehmigt

---

### 3. Bekanntgaben

Res: Budgetrelevante Projekte bitte asap melden.

---

### 4. Traktanden

#### 4.1 GV PPBE

Sven Widmer

Info: Die Generalversammlung PPBE soll Ende April / Anfang Mai 2012 stattfinden  
Käfigturm am 18.05.2012 wäre reserviert.  
Langenthal ist auch interessiert.

Sven Widmer: Auch ohne Kandidatur würde ich vorschlagen, dass wir die GV in Langenthal abhalten sollten damit könnte man das Medienkompetenz Projekt unterstützen. Wir bekommen die Lokalität sehr günstig.

Vorzugsweise an einem Samstag Nachmittag, Termin tbd.

Wollen wir die GV in Langenthal abhalten?

- Abstimmung:
  - Ja: 3
  - Nein: 0
  - Enthaltung: 0

Die GV PPBE 2012 soll in Langenthal stattfinden.

---

#### 4.2 Diskussionen:

Sven Widmer: Zusammenfassung Grundwerte Version 1.0, Link

Zusammenfassung: <http://projects.piratenpartei.ch/pad/show/7>

Forum: <http://forum.piratenpartei.ch/index.php?topic=3419>

Was sagt die Sektion Bern zu den Grundwerten

Sven Widmer: Gute Basis, aber einige Einwände gemäss Forum sind sehr berechtigt.

Jorgo Ananiadis: Verfolge die Forumdiskussion, Doku finde ich teilweise zu umständlich, akademisch, philosophisch formuliert.

Andreas Zimmerman: En Globe kann ich mich damit identifizieren, gibt aber noch Punkte die diskutiert werden müssen / erweitert werden müssen.

---

#### 4.3 Diskussionen:

Sven Widmer: Stammtische attraktiver gestalten?

Biel: Lokal wechseln, neuer Termin am 25. Januar

Thun: Event planen, möglicherweise nur monatlich ein Stammtisch in Thun

---

#### 4.5 Diskussionen:

Jorgo: SOPA, sollen wir (PPBE) solidarisch am Blackout teilnehmen?

Sind in der Schweiz zwar nicht direkt betroffen, indirekt und langfristig eventuell schon.

Ich meine nein, doch falls die PPS noch was entscheidet würde ich das unterstützen.

Sven: ok.

Res: ok.

---

#### 4.6 Erstellen eines Jahresprogramm

Res: Auflistung der Termine und Aufforderung an Vorstand, alle Stammtischleiter, etc. alle Termine zu melden.

#### 5. Varia

Nächste Vorstandssitzung:

Montag, 30.1.2012